

Spontane Hilfe für Flutopfer



Benjamin Borisek und Tim Pachomow von Horizonte e.V. helfen Uwe Breuker, der zusammen mit der BVD-Spedition einen privaten Spendentransport für die Flutopfer in Schönbeck organisiert, beim Beladen des 40t-LKW.

„Natürlich machen wir da mit“, war die einhellige Meinung der Kollegen als Klaus Breuker fragte, ob Horizonte e.V. einen privat organisierten Hilfstransport unterstützen würde. Ein kurzes Telefonat klärte, dass in Schönbeck viele Haushalte Totalverluste durch die Elbeflut erlitten haben und ein großer Bedarf an Hausrat, Möbeln und allem anderen besteht.

Ruckzuck belud Klaus Breuker, der sonst für den Auf- und Abbau im

Möbel- und Gebrauchtwarenlager Ennigerloh zuständig ist, mit seinen Kollegen einen Bulli. Drei Betten, viele Kartons mit Porzellan, Spielwaren, Bettzeug, Büchern, Elektrokleingeräte, Kleidung und vielem mehr wurden zusammengepackt und nach Sendenhorst gebracht.

Von dort aus startete ein großer 40t-LKW an die Elbe in den Salzlandkreis, randvoll mit weiterem Hausrat, Elektrogeräten und Möbeln aus vielen privaten Spenden.